



安積三小 学校だより No. 5

三しょうの丘

平成24年 8月31日発行

文責：校長 立石ひとみ

全校児童数 508名

2学期82日間がスタート、よろしくお祈りします

平成24年度の第2学期がスタートしました。508名の児童一人ひとりがすてきに輝くように職員一同心をひとつにしてがんばります。どうぞよろしくお祈りいたします。

8月27日の始業式は震災による体育館耐震工事のため、校庭で行いました。暑い中ではありましたが子どもたちはすばらしい態度でした。

また、始業式でこのような話をさせていただきました。

- 体育館や北校舎の工事がありますが、安全に学習できる環境を整える工事であることを理解してほしい。
- 目標を持ち一日一日を丁寧に過ごしてほしい。
- 「命を守ること」は100点満点をめざしてほしい。
- 「頭も、心も、体も鍛えること」特に友達をいじめたり、悲しませたり絶対しないでほしい。
- 「笑顔で元気にあいさつをすること」は全校生が本気に取り組んでほしい。



今学期から「学校給食放射性物質測定事業」を本校で実施しています

子どもたちの内部被ばくを防止するため、本校でも検査機器を導入し、毎日学校給食の食材や調理済みの給食の放射性物質を測定することになりました。外部の検査員が北校舎3階の家庭科室で業務を行っています。基準値の10ベクレル/kgを超した場合は、代替のメニューにより対応いたしますので、ご了承願います。



郡山市防災訓練に参加しました

8/29(水)本校校庭において市総合防災訓練を行いました。行政センターや消防署、町内会、地区消防隊の皆様のご指導をいただき、子どもたちは避難訓練等に参加しました。その他救急手当訓練や放水訓練、耐煙訓練にも参加しました。特に避難訓練は真剣そのものでした。また、閉会式では安積町自主防災組織連絡会長 滝田様より図書券をいただきました。児童のために有効に活用させていただきます。

郡山市音楽祭(合唱)に参加しました

8/30(木)文化センターで市音楽祭が開催され、本校の音楽部(合唱)が参加しました。子どもたちは夏休みも暑い中毎日のように登校し、心を一つに本気になって練習してきました。

引率した先生から「堂々とすてきな歌声を響かせていました。」とお褒めの言葉をいただきました。9月以降も地域の行事に参加するなど、音楽部の活動は続きます。

学校林の整備をしていただきます

9/2(日)午前8時よりボランティア団体「まざんね会」の皆様が学校林の整備をしていただく予定です。心より感謝申し上げます。



安積第三小学校のホームページをどうぞご覧ください。

<http://www.edu.city.koriyama.fukusima.jp/asaka3-e/>